

Chers adhérents, sympathisants, bénévoles...

Toute l'équipe de pilotage de la Maison de la Paix souhaite vous donner des nouvelles...
Le temps passe et nous passons aussi !



Réunion du 13 septembre 2025, en présence de Mgr Cador, à St Sauveur-le-Vicomte

Beaucoup d'entre vous sont venus, ou ont pris des nouvelles. Et nous sommes restés peut-être un peu silencieux...

Depuis l'ouverture de la grange en 2022, vous le savez, **beaucoup d'expériences ont été vécues** : accueil des touristes, propositions de conférences, de concerts, d'expositions, de rassemblements, temps de réflexion, de prière, d'enseignement pour petits et grands... Des temps conviviaux ont rythmé les mois, avec toujours ce souci de l'accueil de tous, pour que chacune et chacun puisse étancher cette soif de paix qui habite l'humanité, à l'inverse de ce que l'actualité nous impose !

Voici quelques exemples de moments vécus cette année.

Les touristes et promeneurs de la région ont continué à passer à la grange, souvent touchés par ce moment de respiration du cœur...

Notre ami **Guy Aurenche**, avocat des droits de l'homme, est encore venu nous voir cet été pour un échange sur l'Espérance au milieu des multiples tentatives pour faire la paix...

Des **balades estivales** ont émaillé notre été dans les petits chemins, de vieilles pierres en chapelles...

Des temps de prières dans des églises rurales ont suscité des rencontres...

Une journée entière a été consacrée avec film, conférences et discussions, à l'œuvre du pasteur protestant **Dietrich Bonhoeffer** qui montre à quel point la Paix est un combat lumineux...

La **marche internationale de la Paix** a eu son départ et son arrivée à la Grange de la Paix...



Cette année a vu des **mouvements dans la communauté** : sœur Catherine et sœur Anne-Marie ont été rappelées par leur congrégation des sœurs du Carmel Saint Joseph, et sœur Chantal (*à gauche sur la photo*) vient d'arriver parmi nous. Quant à sœur Marie-Thérèse et sœur Pascale, elles sont toujours présentes !



Nous avons aussi la chance depuis mars de cette année, d'avoir à nos côtés Cédric, laïc salarié à mi-temps, qui nous aide à déployer nos propositions pour toucher les personnes de manière plus large et plus juste. Certaines personnes membres ont souhaité quitter l'équipe de pilotage, mais la plupart d'entre elles restent bien reliées, participent à des rencontres ou restent bénévoles pour telle ou telle mission. D'autres encore sont entrées dans l'équipe... Et nous espérons accueillir d'autres bonnes volontés : n'hésitez pas à passer à la Grange ou à nous écrire pour nous faire part de vos idées ou de vos offres de service !

Le bénévolat est une œuvre de paix !

Nous joignons à cette lettre un **bulletin d'adhésion 2026** à l'Association des Amis de la Maison de la Paix. Nous avons malheureusement un peu négligé les tâches administratives et certains d'entre vous n'ont peut-être pas reçu d'appel de cotisation... Merci à tous pour votre soutien qui nous permet de poursuivre notre mission !

En attendant de reprendre de nouvelles activités en 2026, vous êtes toutes et tous cordialement invités au **marché de Noël 2025** qui aura lieu les :

Samedi 13 décembre et le dimanche 14 de 10h à 12h30 et de 14h00 à 18h à la Grange de la PAIX.

C'est un rendez-vous chaleureux devenu incontournable !

Les préparatifs vont bon train, si vous avez un peu de temps et des idées, rendez-vous chaque jeudi entre 14h00 et 16h30 à la maison de la Paix :

Contact sr Marie-Thérèse au 06 61 81 33 41 ; marie.th.barut@wanadoo.fr



Pour ceux qui le souhaitent possibilité de partager la prière des Vêpres à la grange à 17h45 !
Merci d'être des nôtres pour transmettre le goût de la paix !
Belle fin d'année, et au plaisir de nous rencontrer toujours à nouveau !

L'équipe de pilotage de la Maison de la Paix

ADHESION DON ANNEE 2026 : 15€

Nom :

Prénom

Adresse :

Ville :

Code postal :

Courriel

Numéro de tél. :

Don montant :

Reçu fiscal : oui non

Chèque à l'ordre de : Association des Amis de la Maison de la Paix

Date **signature**